

PUBLIK

Kemenkominfo RI, Berikan Jatah 5000 Digital Talent Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIK.CO.ID

Feb 10, 2022 - 22:41



Sekot Bitung Audy Pangemanan Mewakili Wali kota Bitung Buka Pelatihan Digital Talent di Fave Hotel Bitung

BITUNG - Kementerian Kominfo RI memberikan jatah 5.000 orang digital talent Kota Bitung akan dilatih selama tahun 2022 ini. Sebagai langkah awal, 100 orang peserta telah ambil bagian dalam pelatihan tahap pertama di Fave Hotel Bitung,

Rabu (09/02/2022).

Bertemakan Digital Entrepreneurship Academy bidang Pengelolaan Keuangan Digital, Kegiatan pelatihan gratis untuk warga Bitung ini dibuka oleh Sekretaris Daerah Kota Bitung, Dr. Audy Pangemanan mewakili Wali Kota, Ir. Maurits Mantiri MM.

Dalam sambutan Wali kota melalui sekda menyatakan, kegiatan hari ini, merupakan pelatihan pengelolaan keuangan secara digital untuk para pelaku UMKM di Kota Bitung. Dimana Kegiatan ini kata Audy untuk memenuhi Kuota Kementrian, direncanakan akan dilakukan beberapa gelombang.

Menurut Walikota Selain pelatihan pengelolaan keuangan digital ini, Kota Bitung juga mendapatkan kesempatan untuk melaksanakan pelatihan tema lain dengan kuota 5.000 orang sepanjang tahun 2022 ini.

"Pada kesempatan ini saya berharap kiranya pada beberapa tema pelatihan yang akan dilaksanakan dalam tahun 2022 semua perangkat daerah terkait dapat melakukan koordinasi intensif dengan Balai Pengembangan SDMP Kominfo Manado." Ujar Walikota

Dan kalau kali ini lanjutnya, koordinasi dilakukan Dinas Kominfo dan Dinas Koperasi dan UMKM, maka kiranya Dinas atau Badan terkait seperti Dinas Perdagangan, Dinas Tenaga Kerja, Dinas Perikanan, Badan Kepegawaian dan pengembangan sumberdaya manusia atau yang lainnya dapat mendukung penuh program kegiatan seperti ini. Sehingga dia berharap jangan sampai ada yang melalaikan program ini.

"Kegiatan tahun ini wajib disukseskan karena ini gratis. Sebab, semua pembiayaannya ditanggung Kementerian Kominfo. Sedangkan tahun depan dan tahun-tahun selanjutnya, jika melaksanakan kegiatan seperti, pemerintah kota maupun peserta wajib menanggung semua biayanya," ungkap Walikota.

Program kegiatan ini, merupakan kerja sama Dinas Kominfo dan Dinas Koperasi UMKM Pemkot Bitung dengan Kementerian Kominfo dalam hal ini Balai Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Penelitian Kominfo Manado." Tutupnya.

Acara pembukaan secara daring ini juga diikuti Kepala Balai PSDMP Manado Darsa Jaya Hedar dari Labuan Bajo NTT.

Dalam kegiatan, turut hadir sekaligus menjadi narasumber Kadis Kominfo Bitung, Ir. Theodorus Rompas, ST, ME dan Kadis Koperasi-UMKM Dra. Anneke Tumbelaka, MAP.

Sesuai data Balai PSDMP Manado, Kata Theodorus, jenis pelatihan yang bakal diselenggarakan di Bitung itu meliputi Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Umum Facebook, Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Umum Google, Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Ibu Rumah Tangga Google, Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Umum Facebook, Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Kuliner Gojek, Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Umum Gojek, Pelatihan Digital Entrepreneurship Kelas Umum Grab, Mengelola

Keuangan Secara Digital, Memulai Berusaha Secara Digital, Pelatihan Digital Entrepreneurship Untuk Perempuan Kelas IEEE x Google, IT Eks Pekerja Migran, IT Untuk Perbankan, Digital Marketing, IT Untuk Disabilitas, AI untuk Berbagai Kalangan, Big Data Untuk Ilmu Sosial (BDFSS), Cyber Security, Alih Kompetensi, Digital Forensik, Penyiaran Digital, Kehumasan Digital, dan Digital Connectivity.

“Namun semua jenis program ini akan disesuaikan dengan kondisi daerah,” jelasnya.

Diketahui Instruktur pelatihan kali ini adalah para pakar Universitas Sam Ratulangi, masing-masing Dr. Maryam Mangantar, SE, Msi, Dr Jenny Morasa, SE, Msi, Ak.CA, Dr Ita Pingkan Fasnje Rorong, SE, ME dan Dr. Victor P.K. Lengkong, SE, Msi. Kegiatan dilaksanakan selama dua hari (9-10 Februari) untuk gelombang pertama dan gelombang kedua pada tanggal 23-24 Februari 2022. (AH)